

Esther Merino y Matías de Paula ofrecen una gala de flamenco en La Coronada

Escrito por Administrador

Miércoles 24 de Agosto de 2011 18:48 - Última actualización Viernes 26 de Agosto de 2011 13:03

El espectáculo, promovido por el programa "Pasión por el flamenco", comenzará a las 24:00 horas

Hoy, 24 de agosto, a las 24:00 horas, la localidad pacense de La Coronada podrá disfrutar con los cantes de Matías de Paula y Esther Merino acompañados al toque por Joaquín Moñino. La gala ha sido promovida por el programa "Pasión por el flamenco" que auspicia el Área de Cultura de la Diputación Provincial de Badajoz en colaboración con la Federación Provincial de Peñas Flamencas.

"Pasión por el flamenco"

destaca por su carácter itinerante y el origen extremeño de los artistas que lo integran. Se compone, a grandes rasgos, de un programa de actuaciones de cantes autóctonos de Badajoz que durante 2011 va a recorrer nueve poblaciones de la provincia con la finalidad de dar a conocer los tangos y jaleos de la Plaza Alta fuera de la capital pacense.

Matías de Paula es natural de Villanueva de la Serena. Hijo del cantaor Diego Corraliza, más conocido como "El Chucarro", comenzó profesionalmente a los 16 años en Madrid y a los 18 recorrió los tablaos flamencos de la capital, el popular "Corral de la Pacheca" o "Torres Bermejas". En el Ballet Nacional de España se consolidó como cantaor y fue a partir de entonces cuando inició su carrera en solitario.

Su compañera de carte, Esther Merino, nació Gévora en el año 1984. Comenzó a cantar desde muy corta edad rodeada de una familia de buenos aficionados. A los 17 años se fue haciendo asidua de los escenarios, desarrollando la maestría con que hoy es reconocida. Preocupada siempre por aprender los secretos del arte flamenco, reconoce sus principales referencias en Antonio Mairena, La Paquera de Jerez, Fosforito o Chano Lobato. Los expertos estiman su voz como brillante, vigorosa y rica en matices, en línea con la ortodoxia más encomiable.